

EL PROCESO ECUMÉNICO ANTE LA FIGURA DE LUTERO

1. BREVE RELACIÓN DE LA CONMEMORACIÓN CONJUNTA
LUTERANO-CATÓLICO ROMANA DE LA REFORMA:
ORACIÓN COMÚN EN LUND

Con ocasión de la conmemoración conjunta Católico-Luterana del 500 aniversario de la Reforma (Lund, 31 de octubre de 2016), el cardenal Kurt Koch, presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos, afirmó en una entrevista:

«Me parece que en primer lugar hay que tener debidamente en cuenta el hecho en sí mismo, es decir, que esta reunión tenga lugar y que lo tenga en esta circunstancia. Hasta el momento, las conmemoraciones de los aniversarios de la Reforma se habían realizado siempre a nivel confesional, con tonos triunfalistas y polémicos. Es la primera vez que el inicio de la Reforma es recordado en conjunto por la Iglesia luterana y la Iglesia católica. Y el hecho de que esta ocasión ecuménica que se llevará a cabo en Lund, sea presidida por el Presidente de la Federación Luterana Mundial como por el Papa Francisco es en sí mismo un mensaje muy, muy fuerte: en primer lugar, una acción de gracias por lo que sucedió en los últimos años»¹.

El cardenal Koch se refiere explícitamente a los intensos diálogos entre luteranos y católicos de los últimos 50 años –muchos de los cuales han aparecido en esta Revista–; a la

1 Texto tomado de Internet.